

Kooperative Energiewende kurz und bündig: en-solution

1) Machbarkeit

Wir zeigen ihnen, wie Ihre lokale Energiewende verwirklicht werden kann.

Dafür verwenden wir Ihre projektspezifischen Informationen, öffentliche Quellen und unseren breiten technischen und organisatorischen Fundus. Regenerative Energie ist dezentral, deshalb arbeiten wir regional.

2) Planung

Wir prüfen, wie Ihre lokale Energiewende profitabel wird.

Dafür binden wir die lokalen Stakeholder ein und machen die Menschen von Betroffenen zu Beteiligten. So steigen nicht nur Akzeptanz und Engagement. Auch der gewählte Weg wird besser - dank der Ideen aus Unternehmen, Bürgerschaft und Kommunalverwaltung.

3) Umsetzung

Aus Plänen werden Ergebnisse.

Wir koordinieren die Umsetzung und sorgen dafür, dass

- Aufgabenpakete aufeinander abgestimmt bleiben
- Alle Beteiligten und Betroffenen informiert bleiben
- Stakeholder eingebunden bleiben und
- Auftraggeber die Fäden in der Hand behalten.



Drei Besonderheiten von en-solution

1) Die kooperative Infrastruktur auf lokaler Ebene.

Die Energiewende lokal angepasst und profitabel zu meistern ist eine Aufgabe, die nur mit vereinten Kräften gelingt: Bürgerschaft, Unternehmen, Verwaltung, Politik, Energiewerke. Es geht um ein abgestimmtes Vorgehen, bei dem alle Beteiligten Ihre Expertise einbringen und gemeinsam gewinnen.

2) Der lösungszentrierte Ansatz für hohe Effizienz.

Wir arbeiten branchen- und herstellernerneutral, aber wir binden alle ein, die für den lokal richtigen Lösungsmix gebraucht werden, z.B.:
Solar, Wind, Biomasse für Produktion; Batterien, Wasserstoff für Speicherung; Strom, Wärme, Wasserstoff für Nutzung und Verkauf von Energie. So entsteht eine optimale Gesamtlösung für Gewerbe und Kommune.

3) Die fachliche Expertise mit Erfahrung in Veränderungsprozessen.

Die erfolgreiche Energiewende kommt an den Gesetzen der Physik und technischen Notwendigkeiten nicht vorbei. Projekte müssen professionell geleitet werden, um in Zeit und Budget umgesetzt zu werden. Und ganz entscheidend: alle Betroffenen müssen die Möglichkeit haben, sich zu beteiligen und für die gemeinsame Sache gewonnen werden. Dafür bringen wir – dank unseres eigenen kooperativen Ansatzes – die nötige Expertise eines breiten Netzwerkes.

Was CoopGo.consulting dabei leistet:

aus dem Basiskonzept entwickeln wir:

- + Machbarkeitsprüfung
- + Bürgerengagement
- + Individualkonzept
- + Projektmanagement
- + Techn. Koordination
- + Risikomanagement
- + Organisationsaufbau
- + Partnermanagement

	Produzenten liefern Energie	Kooperative steuert	Beteiligte nutzen
Analyse Wer liefert/braucht? Welche Energieformen? Wo sind Lücken?			
Planung Mengengerüst Notwendige Anlagen Kooperative Organisation			
Realisierung Aufbau und Ausschreibung Verteilung organisieren Inbetriebnahme überwachen			

CoopGo.consulting eG - Wer wir sind und was uns antreibt

Unsere Mission: Wofür steht CoopGo.consulting e.G.?

Wir sind eine Gruppe von erfahrenen Beratern mit langjähriger Expertise in verschiedenen Geschäftsbereichen, vereint in der Genossenschaft "CoopGo.consulting eG". Wir leisten unseren Beitrag, um Wirtschaft und Gesellschaft in dieser begrenzten Welt fit für die Zukunft zu machen. Zu diesem Zweck initiieren wir Projekte der Kreislaufwirtschaft, der Nachhaltigkeit, des Gemeinwohls, der Gesundheit und der Bildung. Wir unterstützen tragfähige Lösungen für die ökologische Transformation unserer Wirtschaft.

Unsere Motivation: Was treibt uns an?

Unsere Kinder und Enkelkinder machen uns klar, dass wir nicht nur Verantwortung tragen für das was wir tun, sondern auch für das was wir nicht tun. Deutschland besitzt großes Potenzial für Veränderung. Die grüne Energiewende ist der erste Schritt und gleichzeitig die Voraussetzung um unsere Industrie hin zur Kreislaufwirtschaft und Nachhaltigkeit zu transformieren.

Unsere Arbeitsweise: Wie bringen wir Projekte voran?

Unsere Mitglieder und Partner arbeiten dezentral verteilt über ganz Deutschland. Digitale Kommunikation ist dabei selbstverständlich für uns. Gegenüber Unternehmen, politischen Gruppierungen und Verbänden sind wir neutral und unabhängig aufgestellt. Arbeit wird angemessen bezahlt, aber erwirtschaftete Überschüsse fließen laut Satzung immer in die Rücklagen für neue Projekte.

Unsere Gründer und Vorstände:



Alexander Demmer, Diplom-Informatiker (Univ. des Saarlandes). Unterstützt die Digitalisierung des Mittelstandes, die Energiewende und Gemeinwohlprojekte. Er hat multinationale Teams in kritischen Phasen wie Unternehmensfusionen- und Ausgliederungen auf dem Weg der Digitalen Transformation geleitet. Sein Beratungsschwerpunkt liegt in der Integration von IT und Lean Management über Technologie, Prozesse und Menschen hinweg.



Bodo Frommelt, Diplom-Forstwirt (LMU München und ETH Zürich) Projektmanager mit Planungs- und Führungserfahrung vom kleinen Unternehmen bis zu Großprojekten in Industrie und öffentlicher Verwaltung. Dazu gehören Projekte im Umfeld der Versöhnung von Ökologie mit der Ökonomie zur Sicherung unserer Lebensgrundlagen. Schwerpunkte sind IT und Digitalisierung als Transformationsaufgabe sowie die Nahtstellen von Menschen, Natur und Technik.

CoopGo.Consulting eG; Sitz Rosenheim, Registergericht Traunstein GnR Nr, 313

Post: Bahnhofstr. 54, 83543 Rott a.Inn; Email: office@coopgo.consulting; Tel: +49 8039 909 6965